



www.mg.co.id

Brasil Lolos ke Piala Dunia 2022

SAO PAULO (IM) - Brasil mengunci tiket ke Piala Dunia 2022 usai menang tipis 1-0 atas Kolombia pada Kualifikasi Piala Dunia 2022 yang digelar di Arena Corinthians, Jumat (12/11) pagi WIB. Gol tunggal Brasil dicetak Lucas Paqueta di menit ke-72.

Brasil menjadi negara Amerika Selatan pertama yang lolos ke ajang akbar empat tahunan tersebut. Selecao mengikuti jejak Denmark dan Jerman yang sudah lebih dulu mendapat slot ke Qatar tahun depan. Brasil kokoh di puncak klasemen sementara zona CONMEBOL dengan 34 poin dari 12 laga. Meski masih menyisakan 6 laga, Brasil dipastikan tak akan terlempar dari posisi empat besar, yang merupakan batas lolos langsung ke Piala Dunia.

Pasalnya, Chile dan Kolombia yang ada di urutan 4 dan 5 klasemen sementara baru mengumpulkan 16 poin dari 13 laga. Jika kedua negara itu mampu memenangi 5 laga terakhir mere nilainya pun hanya akan menyentuh 31 poin.

Dari zona CONMEBOL, tersisa tiga negara yang berpeluang menyamai atau melewati raih poin Brasil saat ini, yakni Argentina (25 poin dari 11 laga), Ekuador (20 poin dari 13 laga) dan Uruguay (16 poin dari 12 laga).

“Senang rasanya bisa

memenangkan laga ini, apalagi lolos ke Qatar. Pertandingan sendiri berjalan sulit, karena Kolombia sangat kuat. Masih ada laga-laga selanjutnya di kualifikasi, tentu kami akan tetap tampil dengan gaya permainan kami dan berjuang untuk mendapatkan angka penuh,” ujar Paqueta di situs asosiasi sepakbola Brasil.

Kelolosan ini menjaga tradisi Brasil sebagai negara yang tak pernah absen tampil di Piala Dunia. Kini mereka bertekad memecahkan rekor poin tertinggi dalam kualifikasi yang dicatat Argentina pada Kualifikasi Piala Dunia 2002 silam, yakni 43 poin. Saat itu, Gabriel Batistuta dkk hanya kalah sekali dalam 18 laga, sisanya berhasil memenangi 13 pertandingan.

Imbang 4 kali. ● vit



LUCAS PAQUETA
Pemain Brasil

Tunggal Putra Tatap Indonesia Masters

NUSA DUA (IM) - Bali siap menggelar ajang Indonesia Masters 2021 yang berlangsung Selasa (16/11) hingga Minggu (21/11). Para atlet Indonesia sudah siap unjuk gigi.

Khusus di tunggal putra, Indonesia menurunkan Tommy Sugiarto, Jonatan Christie, Anthony Sinisuka Ginting dan Shesar Hiren Rhustavito.

Pelatih tunggal putra Hendry Saputra Ho menyebut kondisi Jonatan Christie dan kawan-kawan dalam performa yang oke. Para atlet dinilai sudah siap main. Hal itu disampaikan Hendry usai melihat latihan perdana para atletnya di lapangan latihan pada Jumat (12/11) pagi waktu setempat.

Tunggal putra dan ganda putri mendapat kesempatan pertama latihan yang dimulai pukul 07.00 WITA di kompleks Bali Convention Centre & Westin Resort, Nusa Dua, Bali. “Dari segi fisik saat ini sudah oke. Kami akan melihat selama satu dua hari ke depan bagaimana kondisi terkini,” kata Hendry dalam rilis PBSI.

Baik Jonatan dan Anthony

sebelumnya sempat pulang lebih awal ke Tanah Air karena sakit pinggang yang dialami keduanya usai menjalani tur Eropa sejak 26 September lalu. Akibatnya mereka absen di French Open dan German Open 2021.

Di babak pertama Anthony yang merupakan unggulan kelima akan menghadapi Kunlavut Vitidsarn, sementara Jonatan Christie (unggulan 6) akan melawan Sithikom Thammasin. Sedangkan Shesar akan menghadapi Sai Praneeth B dan Tommy langsung berjumpa unggulan pertama Kentomomota.

Ajang ini sekaligus menjadi turnamen bulutangkis pertama yang digelar di Indonesia sejak pandemi Covid-19 melanda. “Pastinya pertama-tama senang, bisa bertanding lagi di negeri sendiri. Meskipun belum ada penonton, setidaknya atmosfer main sebagai tuan rumah atau di rumah sendiri itu ada,” kata Anthony di sela Welcoming Event Indonesia Badminton Festival di The Westin Resort, Nusa Dua, Bali, Kamis (11/11) malam WITA. ● vit



ANTHONY SINISUKA GINTING
Pebulutangkis Indonesia



Sukacita pemain Spanyol usai Pablo Sarabia (kiri) mencetak gol ke gawang Yunani.

Spanyol Raih Kemenangan Penting

“Saya senang, bahagia dengan semua orang. Kami fokus pada permainan kami dan itu sulit. Kami layak menang dan tim sudah bagus. Itu adalah permainan yang kami kontrol,” kata Luis Enrique.

ATHENA (IM) - Spanyol meraih kemenangan penting dalam lawatannya ke markas Yunani pada Kualifikasi Piala Dunia 2022 zona Eropa Grup B. Dalam laga di Olympic Stadium, Jumat (12/11) dini hari WIB itu, La Furia Roja menang 1-0 lewat penalti Pablo Sarabia.

Spanyol tampil dominan dengan 73 persen ball possession. Namun, hanya tiga attempts on target dari total 12 yang dimiliki Spanyol dan satu berbuah gol lewat titik putih di babak pertama. Yunani hanya bikin satu attempts on target dari total tiga.

Spanyol pun mengudeta Swedia dari puncak klase-

men dengan 16 poin, unggul satu poin. Swedia beberapa jam sebelumnya takluk 0-2 di kandang Georgia. Yunani terahab di posisi ketiga dengan sembilan poin.

Dalam laga itu Luis Enrique menurankan Raul de Tomas yang merupakan debutan untuk berpasangan dengan Alvaro Morata dan Pablo Sarabia. Bermain menekan sejak menit awal, Spanyol berupaya mencetak gol secepatnya.

Memfaatkan Morata dan Sarabia, Spanyol coba menekan pertahanan Yunani. Pada menit ke-17, De Tomas punya kans untuk bikin gol setelah tinggal berhadapan

dengan kiper Odisseas Vlachodimos.

Tapi, Sarabia terlalu lama untuk mengeksekusinya sehingga ditelak pemain lawan. Di menit ke-21, Yunani sempat bikin gol lewat Giorgos Masouras tapi dianulir wasit karena offside duluan.

Penalti Spanyol diperoleh menyusul pelanggaran kepada Inigo Martinez dalam situasi sepak pojok. Sarabia sebagai eksekutor sukses menyangkan bola ke pojok kiri bawah gawang Vlachodimos. Gol yang membuat Spanyol makin nafsu menyerang dan menambah gol.

Morata sebenarnya hampir bikin gol andaikan sontekannya di depan gawang tak diadang Vlachodimos yang maju dari sarangnya.

Yunani melakukan dua pergantian pemain untuk menaikkan intensitas serangan. Christos Tzolis mendapat kans di menit ke-54 saat menerima bola dari sisi kiri meski tembakkannya masih melesar.

Di menit ke-68, Spanyol

coba menambah gol lewat aksi Dani Olmo yang menyusuk dari sisi kanan dan langsung menembak ke gawang, yang hasilnya menyamping.

Spanyol nyaris menciptakan gol kedua di injury time ketika Rodrigo Moreno mendapatkan bola di kotak penalti. Lolos dari Vlachodimos, Rodrigo menyepak bola yang masih melebar.

Enrique mengaku senang dengan hasil tersebut dan menyebut timnya tampil sangat bagus. “Hari ini, saya senang, bahagia dengan semua orang. Kami fokus pada permainan kami dan itu sulit. Kami layak menang dan tim sudah bagus. Itu adalah permainan yang dikontrol. Mereka hampir tidak punya peluang, kami menetralkan serangan mereka, tetapi kami tidak memanfaatkan beberapa peluang kami, dan awal babak kedua sedikit tidak tepat,” kata Enrique, dilansir dari Football Espana.

Meski berpeluang besar mendapat tiket lolos ke Qatar,

Enrique menganggap pertarungan anak asuhnya belum selesai. Sambil memuji rival-rivalnya di grup tersebut, Enrique mengingatkan anak asuhnya untuk mengerahkan segala kemampuan untuk terus menggempur Swedia di laga berikutnya.

“Kami bermain melawan rival bagus yang secara teori akan menyerang lebih banyak, tetapi kami akan mengejar kemenangan, bukan hasil imbang. Tekanan tidak ada habisnya. Pada hari Minggu (melawan Swedia), kami akan keluar untuk menang, bekerja sama, menekan dan menyerang,” ujarnya.

Spanyol dan Swedia memang akan saling ‘bunuh’ di matchday terakhir, Senin (15/11) dini hari WIB. Duel di La Cartuja Stadium bakal jadi laga hidup mati untuk kedua tim. Spanyol yang sempat tertinggal dari Swedia di papan klasemen, kini cuma butuh satu poin untuk lolos langsung ke Qatar. ● vit

‘Desember Tak Ceria’ Buat Liverpool

LIVERPOOL (IM) - Bulan Desember, bakal jadi bulan yang tidak ‘enak’ buat Liverpool. Beberapa lawan berat menanti, khususnya tiga tim yang dikomandoi oleh orang-orang yang pernah dekat dengan The Reds.

Pada Kamis (2/12), Liverpool akan bertamu ke kandang Everton dalam lanjutan Liga Inggris pada dinihari WIB. Everton, kini dilatih eks manajer The Reds dulu yaitu Rafael Benitez.

Benitez punya kenangan manis kala men कांग Liverpool dulu. Titel prestisius Liga Champions jadi pembahannya.

Lalu pada Sabtu (11/12), Liverpool menjamu Aston Villa. Kini manajer Villa, adalah legenda hidupnya yakni Steven Gerrard yang diresmi diangkat pada Kamis (9/10) kemarin, Gerrard dikontrak sampai tiga tahun ke depan.

Tentu, Gerrard selalu di hati para fans The Reds. Gerrard semasa dulu adalah seorang pemimpin di la-

pangan, juga tidak pernah bermain di klub Liga Inggris lainnya selain di Liverpool.

Kemudian pada Selasa (23/12) dinihari WIB, Jordan Henderson dan kawan-kawan akan menghadapi Leicester City di perempatfinal Carabao Cup. Manajer Leicester adalah Brendan Rodgers yang pernah membawa Liverpool nyaris juara Liga Inggris di musim 2013/2014. Liverpool juga akan kembali menghadapi Leicester di Liga Inggris pada Senin (29/12) dinihari WIB.

Kabar lain menyangkut Liverpool adalah kehilangan sosok penting di akhir musim ini. Juru transfernya Michael Edwards dipastikan tak lagi bekerja di klub.

Kepastian Edwards meninggalkan posisinya sebagai Direktur Olahraga klub diumumkan Liverpool, Kamis (11/11) dinihari WIB.

Edwards tak lagi memperpanjang kontraknya yang habis akhir musim ini.

Sebagai pengganti Edwards, ditunjuk asistennya saat ini Julian Ward mulai musim 2022/2023. ● vdp



JORDAN HENDERSON
Pemain Liverpool

Portugal Gagal Atasi Irlandia

DUBLIN (IM) - Portugal hanya berbagi angka dengan tuan rumah Republik Irlandia, menyusul hasil imbang 0-0 dalam lanjutan Kualifikasi Piala Dunia 2022.

Dalam laga di Stadion Aviva, Jumat (12/11) dinihari WIB itu, A Selecao lebih dominan karena unggul penguasaan bola dengan perbandingan 52-48. Namun, kedua kesebelasan sama-sama agresif setelah menciptakan masing-masing 11 percobaan dengan hanya dua tembakan mengarah ke sasaran.

Portugal menyudahi permainan dengan 10 orang setelah bek tengah senior, Pepe, menerima dua kartu kuning di babak kedua. Republik Irlandia sukses membatasi penyerang-perenger Portugal. Sebuah peluang terjadi di menit ke-12 saat Andre Silva menyambung sebuah umpan lambung untuk diteruskan dengan sepakan dari sudut sempit. Namun, kiper Gavin Bazunu sukses menepis bola.

Irlandia justru beberapa kali merepotkan pertahanan Portugal. Callum Robinson memperoleh celah di tepi kotak penalti meski penyelesaian-

nya masih melenceng.

Cristiano Ronaldo tidak mampu berbuat banyak untuk timnya di laga itu. Ronaldo sebenarnya mampu melakukan lima tembakan, tapi hanya satu yang mengarah ke gawang.

Dilansir ESPN, Cristiano Ronaldo pertama kalinya dalam musim ini, gagal bikin gol untuk klubnya Manchester United dan bikin gol untuk timnasnya secara beruntun.

Unggul jumlah pemain, Irlandia menggempur Portugal. Meski demikian, pertahanan Portugal solid. Irlandia sempat mencetak gol di akhir injury time tapi gol itu dianulir karena lebih dulu terjadi pelanggaran terhadap Rui Patricio.

Portugal tetap memuncaki klasemen sementara Grup A setelah mengumpulkan 17 poin, sama dengan Serbia namun unggul selisih gol. Republik Irlandia menempati peringkat ketiga dengan perolehan enam poin. ● vdp

Irlandia justru beberapa kali merepotkan pertahanan Portugal. Callum Robinson memperoleh celah di tepi kotak penalti meski penyelesaian-



CRISTIANO RONALDO
Pemain Portugal

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA